



Avanzan los proyectos para dotar de paneles solares a los APR de la región

A pasos agigantados avanza el proyecto para dotar de paneles solares a los APR de la región de Valparaíso, lo que permitirá lograr un ahorro importante en el costo de la energía eléctrica.

El presidente regional de los APR, **Humberto González**, señaló que «con un gran adelanto van los paneles solares del programa del mundo APR, donde ya se sabe que hay diez servicios en la región, donde en la

• **Al ya conocido de Las Coimas, se suman las iniciativas para La Troya y Guzmanes.-**

provincia de San Felipe hay tres, en La Troya, Guzmanes y Las Coimas, para avanzar en la instalación de paneles solares. Diez primeros, porque los demás deben aclarar el espacio donde se instalan y estaría entrando en el próximo llamado lo que es Quebrada Herrera y la cooperativa de Las Cabras».

En este contex-

to, González comentó que ya existen APR en la región que han logrado ejecutar este proyecto de manera exitosa, «se busca en toda la región para el mundo APR, hay algunas experiencias en la zona de Petorca y Cabildo donde ya funcionan ciertos sondeos con paneles fotovoltaicos y le da cierta autonomía también, pero no lo deja independiente cien por ciento».

En cuanto a nuestra zona de Aconcagua, Humberto González indicó que «estamos esperando la entrega de terreno en algunos casos para Petorca para seguir avanzando y hoy se destrabó el APR para la comuna de Putaendo». Junto con esto, detalló que



Humberto González, presidente regional de los APR.

esto permitirá un gran ahorro de energía, «según datos donde ya funcionan, hay un ahorro del 60% en el pago de la energía, porque eso evita subir las tarifas».

Asimismo, y en relación a los terrenos donde se busca generar la instalación de estos paneles, González dijo que «la gran mayoría tiene terrenos de Bienes Nacionales que tiene que participar el municipio para el comodato, y hay APR que tienen instalaciones propias para ese efecto», cerró.

EXTRACTO

JUZGADO DE LETRAS, GARANTÍA y FAMILIA DE PUTAENDO, EN CAUSA CIVIL **ROL N° V-180-2023**, CARATULADO "ARANCIBIA", POR SENTENCIA DE FECHA 09 DE JULIO DE 2024, SE HACE LUGAR A LA SOLICITUD Y SE DECLARA LA INTERDICCIÓN POR DEMENCIA DE D. **JUAN LUCIANO ARANCIBIA ARANCIBIA**, CÉDULA NACIONAL DE IDENTIDAD N° 8.993.468-0, QUEDANDO ESTE PRIVADO DE LA ADMINISTRACIÓN DE SUS BIENES. SE NOMBRA CURADORA DEFINITIVA A FAVOR DE LA PERSONA ANTES MENCIONADA Y DE SUS BIENES, A SU HIJA D. **JAVIERA ANTONIA ARANCIBIA ABARCA**, CÉDULA NACIONAL DE IDENTIDAD N° 20.302.284-0, QUIEN DEBERA ACEPTAR EL CARGO EN FORMA LEGAL Y A QUIEN SE LE RELEVA DE LA OBLIGACIÓN DE CONFECIONAR INVENTARIO SOLEMNE Y DE RENDIR FIANZA PARA EL EJERCICIO DE LA GUARDA, SIRVIENDO LA PRESENTE RESOLUCIÓN DE SUFICIENTE DISCERNIMIENTO.

ERIKA REYES EYZAGUIRRE
Secretaria Subrogante

POR EXTRAVÍO SE DEJA NULO CERTIFICADO CLASE A-5 FOLIO N°: 342959, CASA DE MONEDA DE CHILE, EMITIDO POR ESCUE-

ORACIÓN A SAN JUDAS TADEO.- Patrón de los casos difíciles, ¡oh, gloriosísimo Apóstol San Judas Tadeo! Siervo fiel y amigo de Jesús, con el nombre del traidor que entregó a nuestro querido Maestro en manos de sus enemigos; ésta ha sido la causa de que muchos os hayan olvidado, pero la Iglesia os honra e invoca universalmente como patrón de los casos difíciles y desesperados. Rogad pro mí, que soy tan miserable y haced uso, os ruego, de ese privilegio especial a vos concedido de socorrer visible y prontamente cuando casi se ha perdido toda esperanza. Venid en mi ayuda en esta gran necesidad para que reciba los consuelos y socorros del cielo en todas mis necesidades, tribulaciones y sufrimientos, particularmente (haga aquí la súplica que desee obtener, con fe y devoción, y repita esta oración durante 9 días, prometiendo publicarla en el 8° día y por difícil e imposible, se le concederá). Y para que bendiga a Dios con vos y con todos los escogidos por toda la eternidad. Amén
R.T.